

CONSTITUIDO EL ÓRGANO CONSULTIVO DEL AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA

Nieto reclama al Consejo Social una visión municipal complementaria

Antonio de la Cruz repite de nuevo en la presidencia

EUROPA PRESS
CÓRDOBA

El alcalde, José Antonio Nieto, quiere "encajar" el Consejo Social de Córdoba en "el funcionamiento ordinario" del Ayuntamiento, de una manera que "no suponga rémora y retraso de asuntos", pero que "sí aporte una visión complementaria". Así

lo manifestó antes de presidir el acto de constitución de dicho organismo tras su renovación y en el que participan representantes de colectivos e instituciones ciudadanas. Al respecto, según Nieto, el consejo ha transmitido el interés de poder participar en más asuntos municipales.

En cuanto a la renovación, dijo era necesaria y que se ha hecho con los tiempos que los propios sectores lo han solicitado. De este modo, primero se ha prorrogado el plazo para que pudieran

emitir informes, que es preceptivo en las ordenanzas fiscales y en los presupuestos, y una vez realizado dicho trabajo se ha llevado a cabo la renovación completa, según apuntó el regidor. El Consejo Social mantiene como presente a Antonio de la Cruz, "como enlace con etapas anteriores", según apostilló Nieto, que calificó el nivel de renovación de "aceptable". Los miembros designados por el Ayuntamiento son Juana Martín, Remedios Aranda, y Angeles Muñoz. ≡



► El nuevo Consejo Social de Córdoba, ayer, con el alcalde.

el Día de Córdoba ● MIÉRCOLES 15 DE FEBRERO DE 2012

A LA CONTRA



JOSÉ MARTÍNEZ

Nuevas caras para el Consejo Social

Ayer arrancó la andadura del renovado Consejo Social de la Ciudad, que a partir de ahora se encargará de dictaminar los presupuestos y las ordenanzas así como todo aquello que le proponga el Ayuntamiento. Por tener

mandato consecutivo vuelve a estar al frente del mismo el abogado Antonio de la Cruz, quien señaló que éste es "el máximo órgano de participación del Ayuntamiento". El alcalde, José Antonio Nieto, destacó que la nueva composición de

este órgano consultivo "va a ser útil" a partir de ahora, puesto que se quiere que tenga una mayor presencia que la tenida hasta ahora en el día a día del Ayuntamiento, sin que llegue a obtaculizar su funcionamiento.